

学校だより

明るく 元気に たくましく

平成21年11月27日発行

広島市立広島特別支援学校

校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304

E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-245-0349

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>

□ はじめに

冬支度に何かと心せかれる今日この頃ですが、いかがお過ごしでしょうか。御心配をおかけしておりますインフルエンザの状況ですが、感染拡大を防ぐため、11月18日(水)から11月20日(金)までの三日間、小学部第5学年と中学部第2学年を学年閉鎖いたしました。11月27日(金)現在、全校で9名の生徒が罹患して、自宅で療養しておりますが、保護者の皆様の御理解と御協力の御陰をもちまして、概ね沈静化の方向に向かっていると思われれます。今後とも細心の注意を払いながら、適切に対応してまいりますので、引き続き、よろしくお願い申し上げます。

□ 建替ニュース

本校移転改築工事のボリューム検討模型とパースが完成し、11月5日から17日までの間、本校にお借りし、多くの方々に見ていただきました。こうした模型や映像を目の前にいたしますと、私どもの念願でありました夢がいよいよ現実になってきたという実感ももちます。

11月6日に行いました保護者説明会におきましては、「今後、子どもが自主的に校内を動けるよう、標識を充実したものにしたい。」など、前向きな御意見をいただきました。また、11月19日に行われました広島市公共建築デザイン検討会の席上では、委員の皆様から、「完成を大いに期待できる設計だ。」等、心強い御言葉をいただいたということも、関係者からお聞きしました。平成24年9月の移転開校に向けて、設計もいよいよ大詰めを迎えています。

□ 文化祭

11月13日、14日に行われました第16回文化祭に、御来賓をはじめ、保護者や卒業生など、二日間で千名以上もの多くの方々に来校いただきました。模擬店や作品展示、舞台発表を御覧いただき、いかがでしたか?インフルエンザ対応等も含め皆様の御協力の御陰をもちまして、今年度も盛会裏に終わることができ、児童生徒共々喜んでるところです。

□ 学校協力者会議

11月19日に、第2回学校協力者会議が開催されました。会に先立って委員の方々に校内の施設や授業等を参観していただいた後、学校長より学校の現状について説明を行い、意見交換を行いました。今回は特に建替について活発な意見交換が行われ、貴重な提言をいただくことができました。会議の概要は学校WEBに掲載しますので御覧ください。

□ 施設・他校種等訪問参観研修

11月5日と11月20日に、今年度本市に採用になられた165名の先生方が本校を訪問され、研修をされました。本校における研修を通して、個に応じた教育についての理解を深めるとともに、本市の教育についての現状について認識を深めていただくことが目的です。授業参加や施設見学、校長講話、指導主事による講義などの活動内容でしたが、いずれの先生方も、学んだことをこれからの実践に活かしていこうと、まさに真剣そのものでした。

□ 亥の子祭り

11月8日に大手町三丁目町内会の亥の子祭りが盛大に行われ、本校のロータリーの中にも入っていただきました。本校は大手町四丁目の町内会に入っていますが、町内会では、夜間パトロールを継続して実施されるなど、住みよい街づくりに貢献されており、本校も大変お世話になっております。三丁目野村会長様、四丁目吉澤会長様をはじめ、町内会の皆様に心から感謝申し上げます。

□ お知らせ

小学部6年生の中村弘樹君と辻七菜子さんが、広島市歯科医師会及び広島市教育委員会から、よい歯の児童表彰で、よい歯の賞を受賞し、校長先生から表彰状をいただきました。おめでとうございます。



